

## Matutina para Menores, Domingo 21 de Febrero de 2021

### Descripción



## ¿Con qué compara Jesús la construcción del carácter?

“Es como un hombre prudente que construyó su casa sobre la roca. Vino la lluvia, crecieron los ríos y soplaron los vientos contra la casa; pero no cayó, porque tenía su base sobre la roca” (Mateo 7:24, 25).

Marca la respuesta correcta

- Con la construcción de una casa.
- Con la construcción sobre la roca.
- Con la construcción sobre la arena.
- ¿Sabes cómo se construye una casa?

Primero hay que elegir un buen terreno y limpiarlo de piedras y árboles. Luego hay que excavar un gran agujero para colocar ahí los cimientos que sostendrán toda la construcción. Después se construyen el suelo, las paredes y finalmente el techo.

## ¿Crees que es algo sencillo? ¡Claro que no!

Construir una casa requiere tiempo, esfuerzo y mucha paciencia. Además, es muy importante que el cemento sea fuerte para que cuando vengan tormentas, huracanes o tiemble la tierra, la casa se mantenga firme y no se caiga.

## ¿Sobre qué cimentarías tu casa: sobre una roca o sobre la arena?

Jesús comparó la construcción de una casa con la construcción del carácter. Y contó la siguiente historia:

“Por tanto, el que me oye y hace lo que yo digo, es como un hombre prudente que construyó su casa sobre la roca. Vino la lluvia, crecieron los ríos y soplaron los vientos contra la casa; pero no cayó, porque tenía su base sobre la roca. Pero el que me oye y no hace lo que yo digo, es como un hombre insensato que construyó su casa sobre la arena. Vino la lluvia, crecieron los ríos, soplaron los vientos y la casa se vino abajo. ¡Fue un gran desastre!”

¿Qué quiso decir Jesús con esta historia? Si obedeces y sigues las enseñanzas de Jesús serás como el hombre prudente, porque estarás construyendo tu carácter sobre la Roca que es Jesús. De modo que nada ni nadie podrá separarte de Jesús.

**Haz un dibujo en tu Diario de Oración de la casa del hombre prudente y otra de la casa del hombre insensato.**